

## Juste une blague ?

### Description

Proverbes 26:17-28

Lorsque nous utilisons des mots imprudents qui blessent les autres ou qui ont le potentiel de nuire aux relations, nous sommes souvent prompts à dire : « C'était juste une blague. » C'est une façon pour nous de ne pas accepter la responsabilité de nos paroles imprudentes. Proverbes 26:19 utilise spécifiquement cela comme un exemple de ce que nous ne devrions pas faire. Les sages utilisent les mots de manière réfléchie.

Cela est illustré à nouveau dans les versets 20 et 21, lorsque les commérages sont considérés comme quelque chose qui alimente les feux de la discorde. C'est un exemple de discours imprudent et irréfléchi. Comme je l'ai dit hier, nos paroles détiennent le pouvoir, à la fois le pouvoir de détruire et le pouvoir d'édifier.

Lorsque nous sommes réfléchis avec nos mots et que nous nous empêchons de dire des choses qui sont dédaigneuses ou négligentes, alors les problèmes disparaissent. Lorsque nous ne sommes pas réfléchis, une calamité s'ensuit.

Nous pouvons tous probablement pointer du doigt un moment où nous étions irréfléchis avec nos mots, et quelqu'un a été blessé. Nous pouvons aussi probablement nous souvenir d'un moment où les paroles imprudentes de quelqu'un nous ont blessés. Comment pouvons-nous nous mettre au défi d'être réfléchis avec nos mots cette semaine et au-delà ?

Auteur : Robbie Cansler

**date créée**

2025/07/01